

Huelga general que se inició hoy en Francia puede prolongarse



París, 5 dic (RHC) El secretario de Estado de Transporte de Francia, Jean-Baptiste Djebbari, informó hoy sobre la posibilidad de que los sindicatos convocantes de la jornada de huelga general, que se desarrolla en el país, prolonguen el paro en los próximos días.

Francia vive hoy una protesta a nivel nacional contra el proyecto de reforma del sistema de pensiones, y que está afectando principalmente al transporte, la educación y los servicios públicos, informa Prensa Latina.

Tras reunirse con la directora general de la Empresa de Transporte de París (RATP), Catherine Guillouard, señaló Djebbari que se mantiene 'en contacto permanente con los sindicatos para avanzar y encontrar una salida rápida de la crisis'.

Como respuesta el subsecretario general del sindicato Unsa-RATP, Laurent Djebali, explicó que 'mientras no tengamos certeza del gobierno sobre el futuro de un servicio público que funcione, la huelga continuará', y aseguró estar 'preparados para perder un mes de sueldo por defender nuestras jubilaciones'.

Sobre el polémico plan de reforma de las pensiones, el secretario de la Confederación General del

Trabajo (CGT), Philippe Martínez, explicó estar completamente en contra de sus 'grandes principios' y su 'filosofía', pues reducirá las jubilaciones de manera importante al contabilizar 'toda la vida laboral en lugar de los 25 años actuales'.

También rechazó la ampliación de los servicios mínimos en el transporte, al considerarlo un ataque al derecho de huelga, y pidió al gobierno voluntad de diálogo y que atendiera a las reclamaciones de los actores sociales.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/209041-huelga-general-que-se-inicio-hoy-en-francia-puede-prolongarse>



Radio Habana Cuba